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我国正在制定新能源发
展规划

国家能源局副局长刘琦 1 日说，正在
组织研究制定新能源发展规划，在条件
成熟时选择适当时机出台。这次把新
能源主要界定在两个方面：一是风电、
太阳能、生物质能等新的能源；二是对
传统能源进行技术变革所形成的新的能
源，比如煤炭清洁高效利用、车用新型燃料
等。 据新华社电

博士生举报硕士论文抄
袭，文章除致谢外一字不差

5月 26日，上海某高校一位博士研究
生小唐举报他在做博士论文的时候，在中
国期刊网上发现一篇论文抄袭事件，除了

“致谢”不一样外，两篇论文的标题、中英文
摘要、中英文关键词、内容、注释、参考文献
一字不差。两篇标题都为《试论财经领域
的新闻舆论监督》的硕士学位论文，作者分
别是华中师范大学的胡春林和广西大学的
黄晓慧。胡春林2004年获得学位；黄晓慧
2003年获得学位。目前，胡春林的导师华
中师大的员怒华说，学校正在联系胡春林，
如果经专家鉴定抄袭事件属实，他的学位
肯定会被取消。 据《中国青年报》

手足口病进入高发季
节，浙江连续报告死亡病例

目前是手足口病的高发季节。继5月
27日报告 1例手足口病死亡病例后，浙江
省卫生厅 1 日再度接到报告：5 月 31 日浙
江省安吉县发生 1例手足口病死亡病例。
这是浙江省今年以来累计报告的第6例在
浙江死亡的手足口病病例。截至5月31日
12 时整，浙江累计报告手足口病病例
13757例，病情呈高度散发。 据新华社电

江苏常州城管网站遭恶
搞，布满侮辱言语和照片

这两天，不少常州市民在打开常州市
城市管理局网站时，惊讶地发现整个网站
被恶搞得面目全非，网页上满是侮辱城管
的言语和照片，想查找的信息都没有了。
直到5月31日中午9时许才恢复正常。据
了解，网站被黑后内容基本上没有被恶意
删除，只是增加了一些恶作剧的内容。目
前，常州警方已介入调查。 据《扬子晚报》

这边童心未泯的网友们在折腾着自己的
“儿童节”，那边已为父母的网友们却在焦虑着
如何让孩子的节过得更愉悦。“如何让孩子一年
一次的节日过得圆满”，这个问题似乎困扰了很
多父母。一位女网友就在跟帖时抱怨，好不容
易盼到端午节紧挨着儿童节，可以让孩子休息
休息了，可没想到，一场临时安排的文艺汇演把
她和孩子都忙坏了，孩子排练，家长制作道具，

好几个晚上没有睡好觉。
一位叫“马玉瑛”的网友说：“我8岁的孩子

也是如此，一个英语小剧目，排练了两个星期，
端午节假期里更是加快了节奏。孩子挺高兴
的，觉得能被选上是一种荣誉，但每每排练完回
来再写当天的作业时，他总是哈欠连天，非常影
响他的身体和学习。”她很疑惑，儿童节就非得
让孩子这样“累并快乐着”吗？ 据《扬子晚报》
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甜甜今年5岁了，她的妈妈“清风”几天
前在网上晒出了女儿六一前一周的日程安
排。为了六一节文艺汇演，甜甜一个月前
就开始排练了。

星期一：甜甜排练舞蹈一天，学了一半
舞蹈动作，已经很累了。

星期二：同样的一天排练让甜甜累得
吃不消，回家的路上直打瞌睡。

星期三：从幼儿园接出，去练轮滑一个半
小时。因为六一前甜甜要进行一次轮滑表演。

星期四：甜甜去学声乐，为六一排练节
目，一个多小时后声乐老师部署：回家练习。

星期五：甜甜继续练节目，放学后声乐
班小朋友要加课，绘画班要交作品参加绘画
大赛……

28 岁的南京小伙朱宇栋近来忙得不可开
交，他在网上发起的“六一节，让我们重拾童年
的乐趣”活动得到不少人响应。定活动方案、找
活动地点，朱宇栋忙得不亦乐乎。“没想到有那
么多人感兴趣……计划去红山动物园，看熊猫
猴子玩碰碰车，还有其他的活动。”朱宇栋说。

还记得年少时的梦吗？还会唱童年时的歌
吗？想不想一起去游乐场疯狂？有没有人要参加

“返老还童”团？记者发现，朱宇栋的活动受追捧
并非偶然。六一临近，网上论坛里，众多早已过了

“儿童”年龄的人组织各色活动来追捧这一节日，
虽然活动内容不一样，但都“以六一为名”。

“你们今年还过节不？我 23岁了，搞不好
还是要过哦。”成都女网友的帖子吸引了众多跟
帖。“谁说六一只是孩子们的节日？让我们这些
老中青年们，也在这一天里给自己残留的童心
放个假吧。”一位网友如是说。

在所有的留言当中，最有创意的当属网友

“西窗烛”提出的7条过节建议——建议一：在自
己的房间开心地爬；建议二：穿着鞋在自己的床
上狂蹦；建议三：披一个床单在身上，在街上欢
跑，告诉别人你在飞；建议四：在床上画个圈，并
在晚上把它尿湿；建议五：假装迷路，或在路边无
助地哭泣，当有人来问你时，就说你找不到妈妈；
建议六：打电话问妈妈，你是怎么来的；建议七：
一边唱《我们的祖国是花园》一边跳舞……

还有一位网友“lskjkl”送给自己一辆遥控
汽车作为儿童节礼物，他在跟帖里说，“常能在
公园、广场等地看到孩子玩遥控汽车，觉得很有
趣，可三十好几的大老爷们还真不好意思给自
己买一辆玩。没想到这几天听同事们在晒儿童
节礼物，有给妻子买糖果的，有给丈夫买滑板
的，还有个女孩给男友买了一大包各种各样的
玩具”。他一下子释然：“原来童心未泯的不止
我一个，于是立马出手买下心仪已久的遥控车，
在自家客厅玩了一个多小时，太过瘾了。”

“池塘边的榕树上，知了在声声地叫着夏天；操场边的秋千上，只有蝴蝶还停
在上面；黑板上老师的粉笔，还在拼命唧唧喳喳写个不停。”这几天，很多网上讨
论版的主题曲都变成了这首《童年》。2009年的儿童节如何度过？网友们早已
讨论开了，“大龄儿童”们想着在这一天给自己的身心放个假，而孩子们却发出

“六一节太累了”的感慨。

曾经的儿童：我不想我不想长大

现在的儿童：六一实在太累了
这 样

的“六一”
我不喜欢！

祝我们这些表面风光，内心彷徨；容颜
未老，心已沧桑；似乎有才，实为江郎；成就
难有，郁闷经常；比骡子累，比蚂蚁忙 ，比
鸡起的早，比狗睡的晚；比驴干的多，比岳
飞忠良，比秦桧紧张的老中青年六一节快
乐！无论时光离去了十年还是二十年，无
论你曾经佩戴小红花还是满脸泥巴，亲爱
的超龄儿童们，祝六一快乐!!

对比一下
节日谁更乐

成年人网上发的六一段子

网友晒的孩子六一安排

东莞横沥镇的汽车发烧友阿伟一锤一钉，耗时一年东莞横沥镇的汽车发烧友阿伟一锤一钉，耗时一年
“山寨”出来了世界著名的劳斯莱斯老爷车。别看是山寨“山寨”出来了世界著名的劳斯莱斯老爷车。别看是山寨
版，这辆老爷车可是“五脏俱全”，开起来还相当舒适呢。版，这辆老爷车可是“五脏俱全”，开起来还相当舒适呢。
“它的最高时速可达“它的最高时速可达200200公里”，据阿伟说，曾经有人开价公里”，据阿伟说，曾经有人开价
66万元要买走，可是被他拒绝了。万元要买走，可是被他拒绝了。 据《广州日报》据《广州日报》

换个马甲
就敢叫

“劳斯莱斯”

▼


